

**Pressemitteilung, 19. Juli 2022**

### **Freiwilliges Engagement nimmt weiter Schwung auf!**

Jedes Jahr im Juli macht die Freiwilligenagentur Schaffenslust Kassensturz: Wie viele Freiwillige konnten sich wo engagieren? Wie liefen die Projekte? Was kam Neues dazu? Was ist geplant? Besonders erfreulich ist, dass sich sehr viele Ehrenamtliche wieder engagieren konnten und trotz mehrfacher Coronazwangspausen sich auch nicht haben entmutigen lassen. Erreicht werden konnte dies laut Agenturleiterin Isabel Mang durch überdurchschnittlich viele Fortbildungen, Dankeschön-Feiern und Austauschtreffen, die teils online und teils in Präsenz von Schaffenslust organisiert wurden sowie durch den steten telefonischen Kontakt, den die Projektleitungen mit den Freiwilligen hielten. „Hier muss ich erneut dem ganzen Team meinen herzlichen Dank und grosses Lob aussprechen, das auch im dritten Coronajahr wiederum so hoch motiviert ehren- und hauptamtlich gearbeitet hat“ so Isabel Mang. 161 neue Freiwillige konnten trotz der immer noch währenden Pandemie von Juli 2021 bis Juni 2022 gewonnen werden.

Im Berichtsjahr 2021/2022 startete das neue Projekt „Engagement für alle“, das gezielt Menschen mit Beeinträchtigung für ein Engagement gewinnen möchte. Die weiteren Projekte liefen mit erfreulicherweise hohen Steigerungen im Vergleich zum Vorjahr alle weiter. So konnten beispielsweise 120% mehr Lesepatinnen\*paten als im Vorjahr das ganze Schuljahr hindurch knapp 400 Grundschüler unterstützen; 90% mehr Schüler\*innen wie noch im Berichtsjahr 2020/21 konnten beim Jugendengagementprojekt sofort mit ihrem Engagement beginnen. Rund 500 weitere Freiwillige konnten das Engagement in den unterschiedlichsten Bereichen wieder ganz aufnehmen. Zusätzlich organisierte Schaffenslust mehrere Fortbildungen für Vereine und Nachbarschaftshilfen. Im Herbst 2022 soll die Fortbildungsreihe „digital verein(t)“ fortgesetzt werden ebenso wie ein neuer Workshop für Vereine zur generationenübergreifenden Zusammenarbeit. Es bleibt zu hoffen, dass nicht weitere Lockdowns den mühsam aufgenommenen Schwung wieder bremsen.

*Der Jahresbericht ist als Download erhältlich unter [www.fwa-schaffenslust.de/berichte-presse](http://www.fwa-schaffenslust.de/berichte-presse) oder kann angefordert werden unter [info@fwa-schaffenslust.de](mailto:info@fwa-schaffenslust.de)*